



Das Seniorenbüro Neunkirchen a. Brand möchte Sie herzlich zu folgenden Veranstaltungen einladen, die im Rahmen der Bayerischen Demenzwoche im September 2024 stattfinden. Alle Veranstaltungen sind kostenfrei und ohne Anmeldung.

Vortrag "Demenz -besser verstehen" Montag, 23.9.2024, 18.30 – 20.00 Uhr

Ort: Seniorenbüro im Neuen Rathaus, Klosterhof 2- 4, 91077 Neunkirchen a. Brand

Das Gedächtnis lässt nach, vertraute Namen oder bekannte Orte werden verwechselt, Termine vergessen, Wortfindungsstörungen, Sätze werden häufig wiederholt. Viele fragen sich: ist das normal, beginnt eine Demenz oder Alzheimer? Dieser Vortrag soll in einfachen Worten erklären, was ich tun kann. Vorsorge zu treffen, rechtzeitige Hilfen in Anspruch zu nehmen, einen Arzt aufsuchen. Eigene Erfahrungen zu diesem Thema können eingebracht werden.

Referentin: Frau Baptistella, Pflegefachkraft, Fachstelle für pflegende Angehörige der Caritas

Märchennachmittag mit Veeh-Harfe Dienstag, 24.9.2024, 15.00 – 16.00 Uhr

Ort: Seniorenbüro im Neuen Rathaus, Klosterhof 2- 4, 91077 Neunkirchen a. Brand

Wann haben Sie das letzte Mal ein Märchen gehört und sich von den Worten verzaubern lassen? Schon lange nicht mehr? Dann kommen Sie ins Seniorenbüro und lauschen Sie der Stimme einer Forchheimer Kulturpatin, die Sie mit auf eine Märchenreise nimmt. Das literarische Vergnügen wird von der Veeh-Harfengruppe musikalisch umrahmt. Die Marktbücherei St. Michael stellt eine interessante Auswahl an Büchern zur Ansicht für Sie bereit.

Zu dieser Veranstaltung sind Menschen mit und ohne Demenz herzlich willkommen.

Wenn Sie sich für Unterstützungsangebote zum Thema Demenz interessieren, steht Ihnen die Beraterin vom Pflegestützpunkt Landkreis Forchheim an diesem Nachmittag zur Verfügung.

Boule-Spiel im Brandbachgarten (nicht bei Regen)

Freitag, 27.9.2024, 10.00 – 11.00 Uhr

Ort und Treffpunkt: Boule-Bahn im Brandbachgarten in Neunkirchen a. Brand

Haben Sie Lust auf eine Runde Boule in gemeinsamer Runde? Boule oder Boccia ist ein sehr unterhaltsames Spiel, bei dem es darum geht, Kugeln möglichst nahe an eine kleine Zielkugel zu werfen. Es sind keine Vorkenntnisse oder Sportlichkeit erforderlich! Einfach kommen, mitmachen und Spaß haben!

Zu dieser Veranstaltung sind Menschen mit und ohne Demenz herzlich willkommen. Leitung: Frau Barbara Kalpen, Gerontologin und Demenzberaterin